26/12/2024 \$656.272

Tirada: \$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia

5.800 5.800

40,57%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

a

1

00

171

ad

git

eti

25 8

ata

or lo

ex ni

XI

s ı de

oai

ıp.

OS

VO:



Pág: 6

Comunidad Likan Tatay firma colaboración a 30 años con la empresa de energía Grenergy

Vpe pág:

QUILLAGUA. El convenio firmado tiene como objetivo impulsar iniciativas que contribuyan a mejorar la calidad de vida y el desarrollo productivo local.

Cristián Venegas M.

on una ceremonia tradicional de la cultura atacameña de pago a la tierra, la comunidad de Likan-Tatav entregó su respaldo a las operaciones de Grenergy Renovables en la región de Antofagasta y se ratificó el convenio de colaboración a 30 años para trabajar conjuntamente en iniciativas que contribuyan a mejorar su calidad de vida y el desarrollo productivo local.

La actividad fue presidida por el secretario de la comunidad, Ramón Avabire, quien entregó una ofrenda a la madre tierra para la obtención de su permiso y bendición a las distintas iniciativas que impulsa la compañía en la zona, donde se encuentra también Oasis de Atacama, el mayor proyecto de almacenamiento de energía del mundo, con capacidad de almacenar 11 GWh y con una potencia de 2 GW solar que ge nerará 5,5 TWh de energía. Esto permitirá reducir la emisión de más de 1,4 millones de CO2, equivalente a las emisiones de 300 mil automóviles al año.

CONFIANZAS

profundamente "Estamos agradecidos por el apoyo y la confianza que nos ha brindado la comunidad de Likan-Tatay para que nuestros provectos tengan cada vez mayor valor social. La educación, el fomento productivo local e iniciativas que contribuyan a la preservación de las culturas ancestrales son líneas de trabajo clave, que nos ayuda a avanzar hacia un desarrollo energético más sostenible", dijo el director general Latam de



LA EMPRESA, DE CAPITALES ESPAÑOLES, ESTÁ DESARROLLANDO INICIATIVAS LIGADAS A OASIS DE ATACAMA

 Grenergy es una compañía española creada en 2007. productora independiente de energía a partir de fuentes renovables (fotovoltaica y almacenamiento). Su modelo abarca todas las fases del proyecto, desde el desarrollo, pasando por la construcción y la estructuración financiera hasta la operación y mantenimiento de las plantas. Cuenta con una plataforma de más de 15 GW en varias etapas de desarrollo en España, Italia, Alemania, Polonia y Reino Unido, Estados Unidos, Chile, Perú, México y Colombia.

Grenergy, Felipe Pezo.

Por su parte, la presidenta de la comunidad Likan-Tatay, Mónica González, señaló que celebran "el relacionamiento que tendremos con Grenergy por los próximos 30 años, periodo en que se construyen y mantienen confianzas entre ambas partes. En cuanto al convenio, agradecemos que la compañía haya estado dispuesta a apoyar el desarrollo productivo de la comunidad. Gran parte del fondo de desa-

rrollo comunitario será utilizado para reactivar la agricultura, que es importante para nosotros a nivel tradicional y patrimonial, pero también de sustento, porque nos permite cultivar y criar ganado en nuestras parcelas". Además, agregó que "tenemos muchas necesidades que cubrir en el ámbito de la agricultura y por eso, en lo personal, estoy tan agradecida que Grenergy haya comprendido que es tan vital para nosotros".

Algunas de las iniciativas que busca impulsar este convenio tienen relación con el mejoramiento de infraestructura de uso comunitario -calles y alumbrado público, entre otras-, así como el financiamiento de proyectos de bienestar social, educación, cultura, fortalecimiento de costumbres tradicionales y desarrollo productivo local principalmente ligado a la agricultura que es una importante actividad económica y cultural de Likan-Tatay.

Cabe recordar que Grenergy comenzó sus operaciones en Chile en 2013, para 10 años más tarde convertirse en líder del mercado, pues opera la mayor cantidad de plantas de energías renovables conectadas actualmente en el país. Con una cartera de proyectos solares que supera los 2,5 GW y casi 5 GWh de almacenamiento. Además, emplea a más de 200 profesionales. 🗷